

Errenerteria adjudica el proyecto de la nueva biblioteca al estudio Iturbe

La empresa dispone de cuatro meses para entregar el plan. Se destinarán cerca de seis millones de euros al nuevo equipamiento cultural y al aparcamiento subterráneo.

Aitziber Muga. Errenerteria.

La mesa de contratación del Ayuntamiento de Errenerteria adjudicó ayer la redacción del proyecto de acondicionamiento de la nueva biblioteca municipal y garaje en el edificio de la panificadora de Lekuona, en Olibet. Los encargados de seleccionar la propuesta se decantaron por la empresa de ingeniería Iturbe entre un total de 21 ideas candidatas. El adjudicatario dispone de cuatro meses para entregar el documento.

Según destacó el concejal de Cultura, Joxe Mari Burgos, el proyecto elegido es el más acorde con la distribución que había previsto el Consistorio para el nuevo edificio. "Es el que más se ha adecuado a los fines planteados y el más razonable", sentenció. Asimismo, destacó la funcionalidad y la flexibilidad que predominan en la propuesta.

La nueva biblioteca ocupará las dos plantas (3.100 m² aproximadamente) del edificio Lekuona. El Ayuntamiento de Errenerteria estima que el traslado de las instalaciones de la biblioteca municipal del edificio de la calle Magdalena a la antigua panificadora Lekuona costará cerca de seis millones de euros.

Con este montante, además de acondicionar las dependencias de la fábrica para usos culturales (3,6 millones) y equiparla (casi 500.000 euros), se construirá un garaje subterráneo (2,3 millones de euros).

En lo que se refiere al nuevo aparcamiento, éste se ubicará detrás del pabellón industrial, en la parcela trasera que es de propiedad pública y que en la actualidad también se utiliza para estacionar vehículos en superficie. El nuevo parking tendrá dos plantas que juntas sumarán más de 3.300 m², donde se habilitarán alrededor de 110 plazas de aparcamiento. Sobre esta construcción se adecuará una plaza pública que estará conectada con la de Gernika.

La propuesta municipal contempla, además, una zona de acogida de 250 m², donde estarán el vestíbulo de acceso, el primer punto de atención al público con mostrador de préstamo, paneles informativos, un espacio multimedia (sala de estudio y reuniones) y un aula polivalente.

La zona de mayor superficie (1.200 m²) será la central y ahí se situarán la sala de consulta general, incluida el área de estudio, la mediateca (música e imagen) y un sector para periódicos y revistas.

La tercera zona (300 m²), la infantil y juvenil, estará formada por dos áreas diferenciadas por edades y distribución de mobiliario y se reservará un emplazamiento específico para los pequeños de 0 a 4 años.

Según señaló el delegado de Cultura, a partir de ahora los esfuerzos se centrarán en mantener reuniones con la empresa adjudicataria para que su proyecto esté lo más cerca posible de solucionar las necesidades de los usuarios.